les aiderait à aimer le Sacré-Coeur. L'église était toujours remplie d'hommes. Daigne le Sacré-Coeur de Jésus bénir les travaux du nouveau supérieur du Cap-Là-bas, comme à St Pierre, il saura faire aimer le Sacré-Coeur et sa Mère, N.-D. du Cap."

Elève des Pères Oblats dès 1887, le R. P. Perdereau a achevé son cours classique sur la sainte montagne à laquelle Maurice Barrès a donné un nom, qui restera sans doute dans la littérature, le nom de Colline inspirée. C'est la colline de Sion—Vaudémont, illustre dans l'histoire de Lorraine.

Après avoir achevé ses études théologiques à Rome, à l'Université Grégorienne, notre nouveau supérieur fut envoyé au séminaire de Bénévent, dans cette partie de la terre napolitaine où "l'atmosphère est douce, le climat égal et les fleurs de toutes saisons."

Serait-ce un gracieux symbole ?....

Deux années de professorat au Scolasticat d'Ottawa, trois autres années au grand séminaire de la mème ville, douze années à la maison St Pierre de Montréal l'ont fait atteindre à cette maturité de sagesse, de science et d'expérience dont nous allons largement bénéficier.

* * *

Quand le mois d'Avril touche à sa fin, nous recevons ici la joyeuse nouvelle que Mgr Louis-Nazaire Bégin, sera élevé au cardinalat, dans le consistoire du 25 mai prochain.

Toute la presse du pays a fait à cette nouvelle un écho sympathique.

Les Annales du Cap sont une bien modeste revue, elles osent cependant se permettre d'offrir leurs humbles félicitations à Son EMINENCE LE CARDINAL BEGIN.

Les Cardinaux de l'Eglise Romaine sont les clercs qui, après le Souverain Pontife, ont la plus haute dignité dans l'Eglise.

Ils forment un collège lequel, comme une sorte de sénat, vient en aide au Pape dans le gouvernement de l'église universelle. En cas de vacance du S. Siège, ce sont eux qui, en ce que permet le droit, suppléent le pontife défunt ; et ce sont eux qui lui choisissent un successeur.